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 ACTA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN  07-09-2022 
 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 

ACREDITACIÓN 

ACTA N°39 

MIÉRCOLES 07 DE SETIEMBRE DE 2022 

Hora de Inicio    :       16:00 horas 

Hora de Término    :       17:07 horas 

Videoconferencia    :        Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. MILTON MORALES BENDEZÚ        PRESIDE       Rep. MINSA 

2. DRA. PAOLA ALBINAGORTA ARIZA                   MIEMBRO             Rep. UPCH 

3. DRA. LUZ MUJICA CALDERON        MIEMBRO             Rep. UNSA 

4. DR. JULIO ENRIQUE HUAIRA CONTRERAS            MIEMBRO        Rep. ESSALUD 

5. DR. FILOMENO JÁUREGUI FRANCIA        MIEMBRO             Rep. URP 

6. DR. MARIO CARRIÓN CHAMBILLA        MIEMBRO        Rep. UNMSM 

MIEMBROS AUSENTES: 

7. DR. JUAN PABLO JON RABINES                     MIEMBRO   Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

8. No hay representante                                  MIEMBRO             Rep. ANMRP 

 

AGENDA. – 

1. REVISIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITAS REALIZADA A LA 
INSTITUCIÓN SOLICITANTE: HOSPITAL SAN JOSÉ DEL CALLAO 

2. REVISIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITA REALIZADA A LA 
INSTITUCIÓN SOLICITANTE: HOSPITAL DE EMERGENCIAS JOSE CASIMIRO ULLOA 

3. REVISIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITA REALIZADA A LA 
INSTITUCIÓN SOLICITANTE: CLÍNICA INTERNACIONAL SEDE LIMA 

4. REPROGRAMACIÓN DE VISITA A LAS INSTITUCION SOLICITANTE HOSPITAL SAN JOSE DE 
CHINCHA PARA EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACIÓN DE SEDE DOCENTE. 

5. PROGRAMACIÓN DE VISITA A LAS INSTITUCION SOLICITANTE CLÍNICA AUNA CHICLAYO 

PARA EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACIÓN DE SEDE DOCENTE. 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 003915 31/08/2022 Vía Email Informe Técnico - 001-2022-PE Dr. Raúl Mendoza, Dr. Maritza Vidal 

Pares externos – Proceso Regular de Acreditación de Sedes Docentes. Remite informe de la visita a la 
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Instituciones solicitantes Hospital San José del Callao, en relación con el proceso regular de acreditación 

de sede docente. Pasa a Orden del Día 

 

RI 003929 01/09/2022 Vía Email Informe Técnico - 002-2022-PE Dr. Andrés Montenegro, Dr. Maritza 

Vidal Pares externos – Proceso Regular de Acreditación de Sedes Docentes. Remite informe de la visita 

a la Instituciones solicitantes Hospital de Emergencias José Casimiro Ulloa, en relación con el proceso 

regular de acreditación de sede docente. Pasa a Orden del Día 

 

RI 003965 05/09/2022 Vía Email Documento - S/N Dra. Ana Zambrano Romero Médico Jefe Centro de 

Salud Amakella. Remite datos de la persona que recibirá a los representantes designados, en respuesta 

al Oficio N° 01471-2022-CONAREME-ST. Se toma conocimiento 

 

RI 003969 05/09/2022 Vía Email Documento - S/N Director Ejecutivo de la Red de Salud Trujillo Dr. 

Aníbal Morillo Arqueros - GERESA LA LIBERTAD, Informan que no cuentan con presupuesto para el 

cubrir el costo de inscripción de 4 sedes docentes, hace de conocimiento a las universidades UPAO, UNT, 

UCV, para que ellos sean quienes solventen esta inscripción, con el objetivo de no ser excluidos en el 

proceso. Se toma conocimiento 

 

RI 003970 05/09/2022 Vía Email Oficio 135-2022-GRJ-DIRESA-RSJA-D-UADEI Dra. Lourdes Ayala 

Diaz - Director Ejecutivo - Hospital Domingo Olavegoya Jauja - DIRESA JUNIN. Remite documentación 

faltante para la acreditación sede docente. Se toma conocimiento 

 

RI 003971 01/09/2022 Vía Email Informe Técnico - 003-2022-PE Dra. Yenny Ricse Dra. Maritza Vidal 

Pares externos – Proceso Regular de Acreditación de Sedes Docentes. Informe de la visita a la Institución 

solicitante Clínica Internacional Sede Lima en relación con el proceso regular de acreditación de sede 

docente. Pasa a Orden del Día 

 

II. INFORMES. – 

 

Doctora Mónica Alfonso informa que hasta el día de hoy hay 06 postulantes más para ser pares externos, 

mañana se va a evaluar si cumplen con los requisitos para empezar la capacitación a este segundo grupo   

 

III. ORDEN DEL DIA. – 

 

Dra. Mónica Alfonso: Vamos a empezar a revisar los informes presentados por los pares externos que 

han visitado a las instituciones solicitantes. 

 

1. REVISIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITA REALIZADA A LA 
INSTITUCIÓN SOLICITANTE: HOSPITAL SAN JOSÉ DEL CALLAO 
 
Dra. Mónica Alfonso: Todas las visitas se coordinan previamente, se visita las sedes y si hubiera 
alguna duda sobre el expediente que envían, lo resuelven ahí mismo, por eso es que hay recolección 
de información en el momento. 
 
(Se procede a dar lectura del informe) 
 
Dra. Mónica Alfonso: En la parte de antecedente se pone todos los registros internos de los 
expedientes que han presentado las instituciones solicitantes. 
Eso sería todo el informe, algún comentario doctores 
 
Dr. Milton Morales: ¿Vamos a tener un informe por cada institución solicitantes?, vamos a llevar un 
registro de los puntajes de cada informe, quisiera algún alcance por favor. 
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Dra. Mónica Alfonso: Si doctor, pero recién estamos empezando a revisar los informes de acuerdo 
a como se van desarrollando las visitas. 
Hay algunas observaciones que se tendrían que hacer a este informe para que lo puedan revisar los 
pares externos. 
 
Dr. Milton Morales: Me gustaría poder ver cuáles son los documentos presentados en la visita 
presencial, primero para comparar con los documentos que envían en la presentación de expedientes, 
segundo para ver la diferencia y tercero para ver como este proceso de verificación presencial 
realmente permite el cumplimiento de los estándares y por lo tanto hacer una precisión global para la 
mejora de las sedes docentes. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Los pares externos realizan las visitas con las matrices aprobadas y los 
puntajes lo colocan en el informe que están presentando. 
Lo que se les ha indicado a los pares es que la comisión de acreditación sesiona todos los miércoles 
y ahí se revisan los informes, y de haber alguna observación serán devueltos para que levanten las 
observaciones, para que pueda ser aprobado porque el proceso es por producto aprobado. 
 
Dr. Milton Morales: Estaríamos asumiendo que estos informes es la comprobación in situ de las 
fuentes documentarias remitidas en esta primera fase. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Ellos elaboran una propuesta según la verificación, la comisión revisa el 
informe lo aprueba o lo observa, de ahí pasa al Comité Directivo para después remitir el resultado a 
la sede de si se acredita o no y por cuanto tiempo. 
 
Dr. Milton Morales: También quería comentar si los evaluadores habrán podido percibir dos cosas, 
porque una cosa son los documentos que se pide y otra cosa son los procesos, espacios y la 
organización que se percibe en el servicio, no podemos ser ajenos a la parte instrumental, debemos 
tener la opinión de los evaluadores para ver si este instrumento nos permite lograr el objetivo, porque 
se supone que este proceso genera una mejora en el servicio. 
 
Dra. Mónica Alfonso: En ese caso sería bueno ampliar las conclusiones y recomendaciones. 
Pasamos a votación. 
 
Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
 
Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 
unanimidad el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo N°266-2022-CA: Aprobar devolver el informe de los pares externos responsables de realizar 
la visita a la Institución Solicitante Hospital San José del Callao, por medio de la secretaria técnica del 
Comité Directivo de CONAREME, indicando las siguientes observaciones: 

• Ampliación de Conclusiones y recomendaciones 

• Modificación de la recomendación 

• Colocar los puntajes subtotales y total 

• Adjuntar en el Informe el acta y matrices trabajadas. 
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2. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITA 
REALIZADA A LA INSTITUCIÓN SOLICITANTE: HOSPITAL DE EMERGENCIAS JOSE CASIMIRO 
ULLOA 
 
Dra. Mónica Alfonso: Es un Hospital más grande, han invitado a varios jefes de departamentos, el 
mismo director ha estado presente en la reunión. 
 
(Se procede a dar lectura del informe) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Algún comentario doctores. 
Este segundo informe si estaría correctamente llenado. 
Pasamos a votación 
 
Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
 
Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 
unanimidad el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo N°267-2022-CA: Aprobar el informe de los pares externos de la visita realizada a la 
institución solicitante: Hospital de Emergencias José Casimiro Ulloa y remitirlo a secretaria técnica del 
Comité Directivo de CONAREME para los trámites correspondientes. 
 

3. REVISIÓN DEL INFORME DE LOS PARES EXTERNOS DE LA VISITA REALIZADA A LA 
INSTITUCIÓN SOLICITANTE: CLÍNICA INTERNACIONAL SEDE LIMA 
 
Dra. Mónica Alfonso: El tercer informe es la visita a la Clínica Internacional Sede Lima, estuvo 
presente el Jefe de Docencia y la coordinadora de residentado. 
 
(Se procede a dar lectura del informe) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Hubiera comentarios. 
Pasamos a votación 
 
Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
 
Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 
unanimidad el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo N°268-2022-CA: Aprobar el informe de los pares externos de la visita realizada a la 
institución solicitante: Clínica Internacional Sede Lima y remitirlo a secretaria técnica del Comité 
Directivo de CONAREME para los trámites correspondientes. 
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4. REPROGRAMACIÓN DE VISITA A LA INSTITUCIÓN SOLICITANTE: HOSPITAL SAN JOSÉ DE 
CHINCHA PARA EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACIÓN DE SEDE DOCENTE. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Doctores, para comentarles que para el viernes 09 estaba programada la visita 
al Hospital San José de Chincha, pero se va a hacer una variación para el jueves 08, se habló con 
asesoría legal y ustedes deben de aprobar esta modificación. 
Pasamos a votación. 
 
Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
 
Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 
unanimidad el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo N°269-2022-CA: Aprobar modificar la visita para el Proceso Regular de acreditación de 
sedes docentes a la Instituciona solicitante: Hospital San José de Chincha para el Jueves 08 de 
setiembre del 2022. 
 

5. PROGRAMACIÓN DE VISITA A LAS INSTITUCIÓN SOLICITANTE: CLÍNICA AUNA CHICLAYO 
PARA EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACIÓN DE SEDE DOCENTE 
 
Dra. Mónica Alfonso: Para el día 21 de setiembre, se quiere programar la visita para la Clínica AUNA 
de Chiclayo y el Hospital Las Mercedes de Chiclayo. 
Pasamos a votación. 
 
Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
 
Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 
unanimidad el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo N°270-2022-CA: Aprobar programar la visita para el Proceso de acreditación de sedes 
docentes a la Institución solicitante: Clínica AUNA Chiclayo, para el miércoles 21 de setiembre del 
2022 siendo los responsables de la visita la Dra. Maritza Vidal y el Dr. Carlos Yarleque. 

 
6. APROBACION DE LAS ACTAS N°38 

 

(Se procede a revisar el documento) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Algún comentario doctores. 

Al no haber ningún comentario pasamos a votación 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación: 
 
A Favor: 05 (UNSA, URP, UPCH, UNMSM, ESSALUD) 
En contra: 00 
Abstención: 00 
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Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

Acuerdo N°271-2022-CA: Aprobar el acta N°38 del 31 de agosto del 2022 de la comisión de 

acreditación. 

 

Acuerdo N°272-2022-CA: Convocar la próxima sesión ordinaria para el miércoles 14 de setiembre a 

las 16:00 horas. 

 

Siendo las 17:07 horas se da por finalizada la sesión. 


